

Personas mayores de la Provincia de Melipilla participan en masiva capacitación sobre ciudadanía digital

Con una alta participación de personas mayores provenientes de Alhué, Curacaví, María Pinto, Melipilla y San Pedro, se desarrolló la jornada de capacitación "Ciudadanía Digital", instancia organizada por Delegación Presidencial Provincial, en conjunto con el Ministerio Secretaría General de Gobierno, y la División de Organizaciones Sociales. La actividad fue encabezada por el Delegado Provincial, Bastián Alarcón, y el Subsecretario General de Gobierno, Erwin Díaz, quienes compartieron con las y los asistentes de un taller de aprendizaje sobre el uso seguro y responsable de las tecnologías digitales e internet, oportunidad en la cual participó además la consejera regional Cristina Soto, y concejales de las comunas de María Pinto, Melipilla y San Pedro, así como dirigentes y dirigentes sociales, representantes de clubes de personas mayores, entre otras autoridades locales. El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, resaltó la gran convocatoria que reunió cerca de 300 personas. "Un taller de ciudadanía digital, junto a nuestro Subsecretario General de



vez, y para que también tengamos una información verídica y podamos comunicarnos de forma asertiva", calificando de positiva la jornada, agradeciendo al Liceo Politécnico de Melipilla por recibir a las y los representantes de todas las comunas del territorio.

Por su parte, el Subsecretario General de Gobierno, Erwin Díaz, indicó que "ha sido una muy linda jornada, nosotros estamos muy orgullosos como ministerio de poder traer estos espacios a los territorios, porque efectivamente la tecnología avanza de manera tan acelerada, que necesitamos entregar herramientas concretas a la ciudadanía, especialmente a nuestras personas mayores de cómo comprender y usar las redes sociales. Por ello, hemos generado este espacio, en convenio con SENAMA y la Subsecretaría de Telecomunicaciones para reforzar este proceso de capacitación y esfuerzo que estamos haciendo como Gobierno".

En esta línea, la autoridad hizo un llamado a las personas mayores a atreverse a ocupar las tecnologías. "Ellos no pueden quedar fuera de esto, además hay que estar consciente de que tanto los privados, empresas y el Estado están digitalizando sus procesos, la postulación a subsidios, la utilización de la Clave Única, la Ventanilla Única. Hay muchas herramientas que hoy están digitalizadas, a disposición de la ciudadanía, y nuestras personas mayores no pueden quedar fuera", concluyó.

Finalmente, ambas autoridades coincidieron en la relevancia de instancias como esta, las cuales son fundamentales para avanzar en una inclusión digital real y efectiva, especialmente en provincias como es Melipilla donde aún persisten brechas de acceso y uso de la tecnología. Asimismo, reiteraron el llamado a la comunidad a informarse y participar de estas capacitaciones, entendiendo que adquirir herramientas digitales no sólo permite evitar riesgos, sino también conectarse con nuevas oportunidades, ejercer derechos y fortalecer la participación activa en la sociedad.



Gobierno, Erwin Díaz, y la División de Organizaciones Sociales. Agradecer y destacar este taller, para una provincia que es principalmente rural y donde hay tantos adultos mayores. Esta instancia es para poder acortar la brecha digital, para entregar herramientas de mejor uso de las tecnologías para no caer en estafas, para saber ocupar bien los equipos al momento de hacer alguna gestión o transacción, para -en redes- sociales verificar la información más de una